

Ils militent pour une Constituante

Ils en ont assez de la cinquième République accusée «de verrouiller la démocratie depuis cinquante ans.»

Christian Paberz et François Paumier militants de l'association pour une constituante veulent profiter des élections présidentielles pour relayer localement le débat sur l'opportunité de changer de République.

«Nous animons le débat au travers d'un cercle départemental en Ariège au sein duquel se retrouvent de gens avec des sensibilités différentes.

Nous allons distribuer des tracts sur les marchés mais aussi les jours de vote pour la primaire de gauche» annonce François Paumier.



Christian Paberz et François Paumier militent pour une constituante.

«Le système n'est plus viable»

Christian Paberz et François Paumier jugent le rôle et le pouvoir du président de la République comme trop important. «C'est encore renforcé par l'inversion du calendrier électoral entre les présidentielles et les législatives.»

Pour eux, «le système actuel n'est plus viable et il y a urgence à construire autre chose.»

Ils dénoncent notamment «le dysfonctionnement des institutions, une perversion de l'économie, une baisse de la protection sociale, et un tissu social en train de se nécroser.» Les deux militants

plaident pour le lancement «d'une Constituante à même de redonner la parole au peuple, seul à pouvoir décider des institutions.»

Pour alimenter la réflexion, ils vont mettre en place «des cahiers d'exigence» inspirés «des cahiers de doléances» qui avaient cours sous l'ancien régime.

01 141 - 30
01 141 - 32

141

